

ASC-Bahnfahrt 2019 nach Nürnberg



Am 13. Oktober 2019 fand dieses Jahr unsere ASC-Bahnfahrt statt. Sigurd Merck hat heuer die Vorarbeit geleistet und das Programm geplant. Um 10.32 Uhr begann bei sehr schönem Herbstwetter die Reise von Ansbach mit der S-Bahn nach Nürnberg. Nach der Ankunft im Hauptbahnhof ging es zu Fuß gemütlich in die Nürnberger Innenstadt zum Mittagessen auf vorher reservierten Plätzen im Lokal „Bratwurst-Röslein“ am Hauptmarkt.

Nach dem Mittagessen ging es wieder gemütlich zu Fuß durch verschiedene



Nürnberger Fußgängerbereiche zum eigentlichen Ziel der Ausfahrt, dem DB-Museum in der Nähe des Hauptbahnhofes.

Das DB-Museum hieß früher Verkehrsmuseum und zeigt umfangreich die Geschichte der Eisenbahn in Deutschland. Von der ersten Lokomotive (Nachbau von 1950) die zwischen Nürnberg und Fürth verkehrt ist bis zum ICE gibt es zahlreiche Exponate zu bestaunen.



Nach der intensiven Besichtigung der Exponate die großflächig auf 3 Etagen sowie einem Freigelände präsentiert werden, gab es noch einen Abstecher in das Museumscafe, bevor die Reisegruppe dann am frühen Abend mit der S-Bahn wieder nach Hause fuhr.

Zusammenfassend war unsere Bahnfahrt für die dabei gewesenen wieder ein interessantes und schönes Erlebnis bei idealem Ausflugswetter. 2020 wird es sicher beim ASC wieder einen Bahn-Ausflug geben.